

## Ganztagschulen im Westen

Frankfurter Westen. Im nächsten Schuljahr werden in Frankfurt fünf neue Ganztagsangebote an Schulen geschaffen, zwei davon im Frankfurter Westen. «Damit profitiert auch unsere Stadt von den Mitteln, die die Landesregierung in wirtschaftlich schwierigen Zeiten für den weiteren Ausbau der Ganztagsbetreuung bereitgestellt hat», berichtet der FDP-Landtagsabgeordnete Hans-Christian Mick. In Hessen werden 62 neue Ganztagsangebote an Schulen geschaffen und 88 bestehende Angebote erweitert.

In Frankfurt richten fünf Schulen eine Pädagogische Mittagsbetreuung ein: die Käthe-Kollwitz-Schule, die Holzhausen-Schule, die Hostatoschule, die Ernst-Reuter-Schule II und die Römerstadtschule bieten vom nächsten Schuljahr an eine Betreuung ihrer Schüler am Nachmittag an. «115 zusätzliche Lehrerstellen werden für die Ganztagesangebote geschaffen», freut sich Mick.

Zum Schuljahr 2010/11 werden damit 713 (41,4 Prozent) aller öffentlichen Schulen der Primarstufe, der Sekundarstufe I und der Förderschulen in Hessen über ein Ganztagsangebot verfügen. Hierfür werden insgesamt 1268 Lehrerstellen zur Verfügung stehen. Das entspricht einem finanziellen Gegenwert von rund 59 Millionen Euro jährlich.

Nach Angaben des CDU-Landtagsabgeordneten Alfons Gerling profitiert von der Mittelerrhöhung unter anderem auch die Adolf-Reichwein-Schule in Zeilsheim. hk hk